

早急終息祈願

# ミンツだより

北本スクエアダンスクラブ Mints  
総務部  
第135号 2021年 3月 27日(土)発行

だんだんと桜が見頃を迎えてきました。例年なら桜の時期にはアニバの準備、そしてアニバ当日は葉桜という流れでしたが、本号発行日(3月27日)は緊急事態宣言で延び延びになっていた総会の日です。いつもどおりの流れで総会をサクサク終わらせて、公民館の近くの桜を愛でる...今年はその様な夜桜鑑賞と洒落込むのも、粋かもしれませんね。



## 緊急事態宣言明け！

でも感染対策は万全で。

2021年の年明け早々から発令された緊急事態宣言ですが、2月の延長宣言を経て、今月21日をもって、やっと全解除となりました。ここからの時期は、春の陽気でお出かけ日和が続くことでしょう。

しかし宣言解除イコール会食と酒宴の解禁、ではありません。世間の危機意識が薄れていっている今だからこそ、感染対策を常に万全にしておく必要があります。手洗いとマスクと消毒を常に意識し、顔をむやみに触らないことを徹底しつつ、お散歩などで体を動かし、健康を意識することが大事ですね。



## 東日本大震災から10年経過しました。

東北地方を中心に甚大な被害をもたらした東日本大震災から、今年の3月11日でちょうど10年が経過しました。当時のミンツは、はじめてのアニバーサリーに向けて、計画停電の中で力を合わせて準備を進め、アニバ当日では東北地方への義援金を募り、S協本部を通して東北支部へ送金しました。節目の年には何かが起きるミンツですが、だからこそ来年は穏やかな春を迎えたいものです。

## マイナンバーカードを作らしましょう！

皆様のお手元には、マイナンバーカードの案内封筒は届きましたか？  
最近、コロナ禍における給付金の申請などを背景に、マイナンバーカードの存在が再注目されております。現時点では身分証明書として使用できますが、今後は健康保険証としても使えるようになるらしいです。申請してから手元に届くまで約1ヶ月はかかるようなので、早めに申請してしまった方がいいかもしれません。今のうちにサクッと完了してしまいましょう！



今後も、ダンスに限らず、些細な日常の一コマでも、ちょっとおどじなお話でも何でも結構ですので、お気軽にお寄せください。例会でかるく話すような雑談レベルでOKです。

**離れていても、独りじゃない！** ミンツメンバーやSDの仲間たちの日常を共有し、みんなで励まし合いながら頑張りましょう！



ミンツのHPは <https://ミンツ.club/> です。「ミンツ」は全角・カタカナです。